

# Les bénévoles s'activent

■ Ce week-end, la ville de Schiltigheim accueille le championnat de France de lutte seniors. Avant l'arrivée des lutteurs, une trentaine de bénévoles étaient à pied d'œuvre, hier, pour tout préparer.

« Allez hop! », la voix du président de l'Olympia Lutte Schiltigheim, Jean-Pierre Riemer, résonne dans le gymnase des Malteries pour motiver les troupes. Hier dès 10h, une vingtaine de bénévoles du club étaient présents pour

préparer le gymnase qui verra s'affronter quelque 400 lutteurs en deux jours. Une soixantaine de bénévoles seront mobilisés ce week-end.

## Opérationnel dès le matin

Première tâche de taille, monter les cinq tapis de 12 mètres sur 12 (quatre tapis de compétition et un tapis d'entraînement), sur lesquels auront lieu les combats. Un travail de longue haleine qui a occupé une équipe d'une dizaine de gaillards pendant

plus de trois heures. « Monter les tapis ce n'est pas évident mais c'est tout de même moins fatiguant que de lutter », assure en souriant Christian Eyer, 36 ans, ex-lutteur, 9 titres de champion de France à son actif.

Du côté du bar, on s'active aussi. « On prépare tout pour être opérationnel dès demain matin. On a 60 kg de merguez, 50 kg de steak, 50 kg de knacks etc, pour les athlètes et pour le public », explique Jean-Pierre, 68 ans.

## Distinctions pour les élus

Après la pesée des premiers athlètes au gymnase Europe, la journée s'est achevée par une cérémonie au lycée Charles-de-Foucauld. Le député André Schneider, le président de la commission sport à la Région Gérard Trabant et le maire de Schiltigheim Raphaël Nisand se sont vu remettre la plaquette d'or de la Fédération française de lutte.

L'Olympia Lutte Schiltigheim a dans le même temps signé une convention avec l'Institut médico-professionnel «La Ganzau», qui pratique la lutte avec des jeunes présentant un handicap. L'institut est désormais rattaché au club qui l'aidera notamment pour l'organisation d'événements et pour la promotion de la lutte dans le milieu du sport adapté. **M.Sch.**

► Championnat de France de lutte seniors : lutte libre, féminine et gréco-romaine à Schiltigheim, gymnase des Malteries, 49 rue des Malteries.  
Aujourd'hui éliminatoires à partir de 8h 30, finales à partir de 18h.  
Dimanche éliminatoires à partir de 8h 30, finales à partir de 16h.  
Entrée 6€ la journée, 12€ le week-end.



Il faut être costaud pour monter des tapis de cette taille! (Photo DNA)